

Marliene Tücking

05.09.2014 München

Liebe Schwester Angela,

vor über 40 Jahren habe ich Sie im Neuss kennengelernt. Von dort aus gingen Sie nach Düren um die Akupunktur zu praktizieren.

Meine Mutter haben sie dort schon geholfen. Ihr war es immer schwindlich und konnte nur noch bedingt gehen.

Nun komme ich jedes Jahr aus München zu Ihnen. Bei nachfolgenden Krankheiten haben Sie mich von den Schmerzen befreit: - Nasennebenhöhlenentzündungen

- Schmerz im Knie
 - Bauchspeicheldrüse
- Seit über 10 Jahren nehme ich keine Medikamenten, meine Nebenhöhlenentzündungen sind nicht mehr aufgetreten.

Vor 3 Jahren sollte ich am Knie operiert werden. Ich kam zu Ihnen, bin schmerzenfrei und eine Operation war überflüssig.

Nun habe ich leider probleme mit der Bauchspeisedrüse- mit schmerzen im Magen und unter den Rippenbogen.

Bin derzeit eine Woche bei Ihnen und schon nach der dritten Behandlungen sind meine schmerzen verschwinden.

Ich werde auch weiterhin zu Ihnen reisen, durch habe ich wieder Lebensqualität erfahren, es mir gut und ich bin mit meinen 66 Jahren topfit.

Im München muß ich für eine Behandlung zwischen 80 und 100 Euro zahlen (ohne Rechnung).

Bei Ihnen zahle ich viel weniger und was am „Wichtigsten“ ist: es bringt 100%ige Heilung.

Möge uns Schwester Angela noch lange erhalten bleiben.

Ich bin glücklich, zufrieden und dankbar für ihre Heilung.

Tausend Dank Ihre dankbare Patientin.

Marliene Tücking

